



Plantean legisladores cooperación a Trump

REFORMA / STAFF

Legisladores de Morena y el PAN coincidieron con la Presidenta Claudia Sheinbaum, al plantear una política de colaboración frente a las medidas anunciadas por el Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump.

Para el diputado morenista Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, y los senadores Marko Cortés, del PAN, y Saúl Monreal, de Morena, la cooperación binacional es la respuesta para combatir la violencia.

Trump advirtió ayer que el próximo 20 de enero, cuando asuma su cargo, declarará a los cárteles del narcotráfico como organizaciones terroristas extranjeras.

Al respecto, Ricardo Monreal señaló que los decretos del republicano, que tienen alcances extraterritoriales, requieren cooperación

binacional, respeto y acuerdos mutuos.

“En la relación con Estados Unidos, apoyamos a la política de Estado de nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum. Cooperación sí, injerencismo no”, indicó en redes sociales.

Por su parte, Cortés señaló que las declaraciones de Trump develan una necesidad urgente de colaboración internacional efectiva.

“La violencia desmedida en México exige respuestas coordinadas que vayan más allá de las fronteras. Es momento de unir fuerzas para combatir este grave mal que daña a comunidades enteras”, escribió.

Asimismo, Saúl Monreal señaló que Sheinbaum tiene el respaldo de los senadores y pidió al futuro Presidente estadounidense entender que México dejó de ser una colonia, por lo que rechazó que vaya a someterse.



“Podemos colaborar o participar en conjunto contra un flagelo que a los dos nos afecta, pero nunca estaremos subordinados a nadie.

Respaldo total a la Presidenta Claudia Sheinbaum”, apuntó.

Sheinbaum insistió ayer en la soberanía de México y reiteró que no se subordinará.

Saúl Monreal, senador de Morena



“Podemos colaborar o participar en conjunto contra un flagelo que a los dos nos afecta (México y EU), pero nunca estaremos subordinados a nadie”.

Marko Cortés, senador del PAN



“La violencia desmedida en México exige respuestas coordinadas que vayan más allá de las fronteras. Es momento de unir fuerzas para combatir este grave mal que daña a comunidades enteras”.